



立西巻き

尼崎市立立花西小学校
校長 笠井美香
2025. 7. 4 (金)
No.25

[校長先生つぶやき、つぶやく (校長だより)]

ぐーずちんばーは

笑顔でいっぱいです。2日(水)、読み聞かせボランティアチームよもよもさんが1年生の教室にやってきました。

子ども達は、お話が大好き。よもよもさんのお話の声と絵本の魅力に大ハマリ。水曜日は1年生。木曜日は2年生に毎週来てくださり、隔週木曜日には、本の修理や掲示物の作成等もして下さることになりました。計画書を読むと

「できる人が、できる時に、できる事を」をモットーに無理なく

気軽に楽しく活動しましょう。

本好きな立西の子、学びを広げる立西の子に育つように支援しましょう。と書いてありました。よもよもさんが絵本を読む声と子ども達のキラキラした瞳が響きあう素敵な時間の提供に感謝しかありません。

「また来週ね。」とよもよもさんが話すと、「明日もきて!」とリクエスト。来週のよもよもさんが楽しみです。さてさて、みだしの「ぐーずちんばーは」については、1年1組の子ども達が答えを知っています。この絵本、気になるなあ…。ぐーずちんばーは… いすられーか…何かの魔法???



秘密の暗号

昨日は、立西農園でものびのびさんが草抜きをしてくださいました。この日も、吉田さんがすでに来てくださっていました。毎日、少しずつ草抜きをしてくださり、物置場所も使い勝手がよくなりました。1人2人と集まって、最後は10人での大草抜きパーティーになっていました。とんでもなく暑かったのですが、みんなで、なんだかワイワイしていると、草抜きの進みも早く感じました。それでも、お芋が育つと同時進行に草も生えます。果てしない戦いに、やりがいしかないなと苦笑いです。

差し入れに食べたスイカがとんでもなくおいしかったです。ありがとうございます。入口に鍵がついています。秘密の暗号でしか開きません。秘密の暗号を知り、一緒に果てしない戦いに挑んでくださる方も随時募集中です。



参観ありがとうございました。

私が見るいつもの子ども達の顔とは、また違って、参観がもたらすよさを垣間見ました。暑い中、来校くださりありがとうございました。管理する人出が足りないこともあり、徒歩来校へのご協力も助かります。名札着用の徹底もされ、保護者の皆様の意識の高さに感謝するばかりです。次回は9月18日午前中のオープンスクールです。



「美香ちゃんにしようか？」のびのびの松本さんが冗談を飛ばします。花壇にポーチュラカを植えてくださいました。花が咲くと、文字が浮かび上がります。花が咲くころがまた、楽しみです。